

España
La Universidad de Granada busca mujeres en edad menopáusica para participar en un estudio sobre conductas saludables

17/09/2010 | EuropaPress
 GRANADA, 17 (ERUOPA PRESS) El Grupo de Investigación 'Medicina Conductual/Psicología de la Salud (CTS-0267)' de la **Universidad de Granada** (UGR) está buscando mujeres en estado de menopausia menores de 65 años para participar en un estudio sobre conductas saludables, especialmente en lo que a práctica de ejercicio físico y calidad de vida en la menopausia se refiere, según ha informado este viernes la institución académica.

0 Me gusta

GRANADA, 17 (ERUOPA PRESS)

El Grupo de Investigación 'Medicina Conductual/Psicología de la Salud (CTS-0267)' de la Universidad de Granada (UGR) está buscando mujeres en estado de menopausia menores de 65 años para participar en un estudio sobre conductas saludables, especialmente en lo que a práctica de ejercicio físico y calidad de vida en la menopausia se refiere, según ha informado este viernes la institución académica.

En concreto, este estudio consiste en la adhesión a un programa de ejercicio físico entre octubre de 2010 y junio de 2011, con tres sesiones semanales de práctica, al objeto de enseñar a las participantes a realizar ejercicio físico de manera adecuada, con beneficios para la salud y para el bienestar en esta etapa de la vida.

Junto con estas sesiones, se ofertará a las participantes a asistir a talleres de educación para la salud en la menopausia, en los que se abordarán otros temas de interés para la salud de las mujeres en esta etapa como son alimentación, control emocional o relaciones de pareja, entre otros. Este programa es totalmente gratuito para las participantes en el estudio.

Con los resultados de este programa, los investigadores de la UGR confían alcanzar un incremento en el estado de bienestar físico y mental de las participantes. De hecho, todas las participantes estarán asesoradas y monitorizadas por cuatro psicólogos, dos médicos ginecólogos, un médico deportivo y un técnico de actividades físico-deportivas con amplia experiencia en el tema.

Así, serán evaluadas tanto a nivel médico-ginecológico, como deportivo y psicológico en las distintas fases del estudio, siendo informadas de manera personalizada tanto de los resultados de las evaluaciones realizadas como de los resultados conseguidos tras la participación en el programa.

Aquellas personas interesadas en participar en este programa de la UGR que cumplan las condiciones señaladas deberán enviar un correo electrónico a la dirección 'mujeresysalud@correougr.es', incluyendo su nombre, su dirección de correo electrónico y un teléfono de contacto, según ha detallado la propia UGR.

Se trata de un proyecto realizado en colaboración con el **Ministerio de Ciencia** e Innovación y el Vicerrectorado de Calidad Ambiental, Bienestar y Deporte de la Universidad de Granada.

Temas relacionados

[ESPAÑA](#) [EMPRESAS](#) [UNIVERSIDAD DE GRANADA](#) [MINISTERIO DE CIENCIA](#)

0 Me gusta

Lo último en España

Últimas fotos



La Audiencia de Murcia condena a 45 años de cárcel a un hombre que violó a 4 mujeres en dos meses

Lo último en Twitter

Alexpiket: @carlosgrn españa al barca , inglaterra liverpool italia inter y de belgica ... [más](#)

Horaespana: La Hora en España: 04:00 (Una Hora menos en Islas ... [más](#)

sherezade102: Mediadores internacionales piden una comisión para verificar el alto el fuego ... [más](#)

mtmendozahn: El formato dancing with the stars, el protagonista es el famoso, sera porque es ... [más](#)

Últimas noticias

La mortalidad infantil cae un 33% en una década

13:19h - 20/09/2010 Leer artículo completo en www.que.es

Feijóo avanza una caída de entre el 11 y el 12% en el presupuesto de 2011 y plantea suprimir servicios "adicionales"

13:19h - 20/09/2010

Joan Manuel Serrat celebra haber compartido "un trecho largo c

13:19h - 20/09/2010

Especiales

MÁS RECIENTES

Mundial Fórmula 1 2010

MÁS ANTIGUAS